



Hessenjugendpokal männl. U18: VC Liederbach holte sich zu Hause die Goldmedaille

Am Samstag, den 16. Mai, fand in Liederbach der Hessenjugendpokal der männlichen U18-Jugend statt. Die teilnehmenden Mannschaften spielten "Jeder gegen Jeden", und die Zuschauer bekamen teilweise sehr gute Spiele zu sehen.

Gleich im ersten Spiel konnte der VC Liederbach mit einem klaren 2:0 Sieg gegen den TV Bruchenbrücken einen positiven Start in das Turnier präsentieren und setzte diesen Erfolg im dritten Spiel mit einem weiteren 2:0 Sieg gegen den FSV Bergshausen fort.

Auch der TV Bommersheim konnte sich gegen diese 2 Mannschaften durchsetzen, so dass im 5. Spiel beim Aufeinandertreffen von VC Liederbach und TV Bommersheim der Turniersieg ausgespielt wurde. Ein Spiel, dass für beide Teams nicht leicht werden würde, da man sich aus mehreren Begegnungen in der Saison kannte und um die Stärken und Schwächen des Gegenübers wusste. Schon im ersten Satz wurde sich nichts geschenkt und um jeden Ball gekämpft. In ausgeglichenen Spielzügen wurde gepunktet, ohne dass eine Mannschaft der anderen

davonziehen konnte. Die Liederbacher Jungs bewiesen am Ende die stärkeren Nerven und gewannen den Satz mit 26:24 Punkten. Der zweite Satz ging mit 25:15 Punkten an die diesmal stärkeren TVB-ler, die die "Atemnot" der Heimmannschaft gut zu nutzen wusste. Auch im Tie-Break rannten die Bommersheimer zielstrebig dem Sieg entgegen, so lag der VCL mit 12:4 im Rückstand. Doch durch Trainer und Zuschauer motiviert und angeheizt, kamen die Liederbacher zurück ins Spiel, kämpften sich Punkt für Punkt zurück und konnten diesen Satz mit 18:16 noch für sich entscheiden.



Somit stand fest, die Jungs des VCL holten sich den Titel und das auch noch zu Hause – **HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH**. Im letzten Spiel konnte sich der TV Bruchenbrücken gegen den FSV Bergshausen durchsetzen. Da diese aber eine weibliche Spielerin auf dem Feld hatten, um spielen zu können, sieht die Endplatzierung wie folgt aus:

- | | |
|-------------------|----------------------|
| 1. VC Liederbach | 3. FSV Bergshausen |
| 2. TV Bommersheim | 4. TV Bruchenbrücken |

Am Ende konnten alle Teilnehmer auf ein erfolgreiches und vor allem verletzungsfreies Turnier zurückblicken, mit dem die Saison 08/09 nun beendet wurde.

Für den VC Liederbach spielten:

Nicolas Drechsel (Nr. 8), Carsten Grub (Nr. 9), Simon Gutte (Nr. 10), Sascha Karmann (Nr. 13), Jasper Radü (Nr. 7), Sten Radü (fehlt auf dem Mannschaftsfoto) und Florian Rheinschmidt (Nr. 5).

Trainer:

Jean Diehl, Erik Wagenknecht (fehlt auf dem Mannschaftsfoto)

Ein großes Dankeschön geht an Anja Fischer, die mit großer Begeisterung die Turnierleitung übernahm, an Christian König, der sich als Schiedsrichter zu Verfügung stellte, an Peer Risch (der U18-“Rentner”), der für viele schöne Photos sorgte und an die Eltern der VCLer, die das Turnier versüßten.

URKUNDE



**Hessenpokal
Jugend**

2008 / 2009

U18 männlich

1. Platz

VC Liederbach

Natalia Dobrosz
Vorsitzende der Jugendkommission

Liederbach, den 16.05.2009